

Insolite

Au volant d'une vieille Xantia, ils ont participé à une course loufoque entre Belfort et la Savoie

Publié le 15/07/2023



Romain Colas-Giacomucci et Jérôme Forgeot ont célébré leur arrivée à Beaufort (Savoie)

Les deux jeunes du Pays d'Othe ont participé à une course loufoque, de Belfort à la Savoie, durant laquelle ils avaient deux missions quotidiennes à remplir.

Durant cinq jours, deux jeunes du Pays d'Othe, Romain Colas-Giacomucci et Jérôme Forgeot, ont participé à la dernière édition du Carbage Run, une sorte de rallye européen de vieilles automobiles de plus de vingt ans. "Cette déambulation européenne d'une semaine, assortie de contraintes particulières, est partie de Belfort pour s'achever à Beaufort. Le concept, improbable, du rallye est d'origine hollandaise, puis repris par divers pays dont la France", explique Romain. Ainsi, les deux jeunes se sont lancés dans l'aventure sur une Xantia Citroën de plus de vingt ans d'une valeur d'environ 1.000 €, retapée pour la circonstance.

Parmi les contraintes du rallye, imposées par les organisateurs, on citera l'obligation de faire les réparations soi-même, de couvrir chaque jour 300 à 500 km, sur des axes routiers variés, allant de l'autoroute aux routes parfois incertaines de montagne, avec l'obligation de ménager sa voiture afin d'arriver au but de l'étape. On imagine, dans les pays traversés, les difficultés sans nombre pour se procurer certaines pièces automobiles de rechange.

A lire aussi : [P Colette et Fabrice Ambroise, deux commissaires de l'ASA Avallon, racontent leur première aux 24 Heures du Mans](#)

Deux missions par jour

Une brochure fixe l'itinéraire à suivre ainsi que les conditions à respecter, notamment deux missions quotidiennes à remplir, chaque fois différentes. Parmi celles-ci, parfois loufoques, on citera le fait de découvrir un cor des Alpes d'au moins 2,50 m de long et de souffler dedans, une épreuve autrement redoutable. En fin

d'épreuve, un palmarès est constitué en fonction des points récoltés lors des missions. Un prix d'originalité est également décerné.

En ce qui concerne les deux Icaunais, ils ont servi de réveille-matin aux concurrents en diffusant, aux aurores, des musiques de fanfares de chasse. D'ores et déjà, les deux jeunes souhaitent renouveler l'expérience et sont en quête d'un véhicule. Cette sorte de rallye témoigne aussi du fait "qu'on se débarrasse trop facilement de voitures dont la durée de vie pourrait être prolongée", conclut Romain.



Recevez par mail notre newsletter loisirs et retrouvez les idées de sorties et d'activités dans votre région.

[JE M'INSCRIS](#)

A lire aussi : [P Le retour d'un Grand Prix de France à nouveau évoqué, au Castellet, à Nice, à Paris... mais pas à Magny-Cours](#)

La rédaction

[VAUDEURS](#) [LOISIRS](#) [INSOLITE](#) [SPORT - NATURE](#) [VAUDEURS - LOISIRS](#)

A LIRE SUR L'YONNE

Billet - L'Oeil de Guy Roux du mardi 17 octobre : "Eric Cantona"

L'Yonne

Commerce - Une nouvelle épicerie en vue dans le quartier de La Morlande à Avallon

L'Yonne

CONTENUS SPONSORISÉS

Nouvelle Fiat 600 électrique

Fiat | Sponsorisé

DS 7 E-TENSE

La technologie E-TENSE hybride rechargeable vous accompagne sur la route.

DS Automobiles | Sponsorisé

Les J+ de La Redoute : 7 jours de promotions exclusives